



# MARIE-BLANCHE GIANNORSI EXPOSE SES PORTRAITS DE FEMMES SUR LES MURS DU YACHT- CLUB DE MONACO

---

*Par* Lydia Maachi

Le 28/08 à 20h03 • MàJ 28/08 à 20h04

Exposer sur les murs du Yacht-club, d'immenses portraits de femmes, c'était la volonté de Marie-Blanche Giannorsi, artiste peintre, originaire de Mougins, qui présente son travail jusqu'à la fin du mois du mois à Monaco.

Des portraits exclusivement féminins, où ce qui attire l'œil, c'est le regard. *"J'aime peindre les regards. C'est dans ceux-là que j'arrive à exprimer ce que j'ai tant refoulé durant des années"*.

---

## **TOUT EST DANS LE REGARD**

Née avec une tache de naissance – qui lui recouvre la totalité du sein – Marie-Blanche Giannorsi a subi toute sa vie le lourd regard de la société.

Un complexe insupportable à porter. Et qui contraste aujourd'hui avec la puissance de ses œuvres, comme une ode à la femme.

*" La peinture m'a libérée du mal-être que je vivais. Après dix ans de méditation, il a fallu que j'extériorise ce qui était en train de me ternir de l'intérieur. Depuis sept ans, je fais une peinture énergique. Il est difficile pour moi de rester assise devant un chevalet durant des heures. Il faut que je fasse des grands mouvements, que j'y mette parfois les mains. Je suis plus qu'investie dans mon art. "*

Comme une thérapie qui fonctionne, l'artiste mouginoise a réussi à faire de sa douleur, sa passion mais aussi son métier. Sur d'immenses toiles, le fusain, l'acrylique et l'encre se mélangent pour faire apparaître des visages.

---

## LA PEINTURE COMME THÉRAPIE

Les femmes qu'elle peint sont des inconnues, des inspirations fugaces de la vie de tous les jours. Toutes retranscrivent cette sensibilité mais aussi cette force féminine, qui crie : "*Je suis peut-être jolie, mais je ne suis pas que ça*".

Dans une ère où le féminisme prend de plus en plus de place, cette exposition montre la polyvalence d'une ancienne informaticienne, aujourd'hui devenue une artiste libérée de ses maux.

Marie-Blanche Giannorsi expose ses œuvres au showroom IQOS du Yacht-club jusqu'au 31 août, mais aussi dans sa galerie à Mougins.

Malgré la situation sanitaire, elle prévoit d'exposer ses peintures à Paris, mais aussi prochainement, en Belgique.